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"Que va-t-il arriver si nous ne nous préoccupons pas de Lui ?"

Jour de Noël 2015 

On a beau être  au matin de Noël on entend le monde qui gronde, comme si on devait rester dans le 
noir de la nuit où tant de cris et déchirures blessent la vie ! On s'abstiendra ce matin d'en dresser la 
liste !                                          

Mais nous venons de vivre, comme il y en parfois une nuit d’humanité et de tendresse; sur un fond 
noir, "un Big-bang de lumière"... me disait un enfant !Cette nuit laisse s’esquisser sur la largeur foncé 
du ciel, des traits d’espoir épars ! Quelques repères pour trouver le sens de notre marche, pour 
vouloir vivre encore !

Alors ce matin, voyons la vie frémir pour se sortir de l’ombre: discernons cette lumière pour éclairer 
nos pas.
Je le souhaite à chacun de vous, à vos familles, à vos amis.
J’ai entendu des chrétiens dire que Noël c’est bien autre chose que tous ces bruits de porte-monnaie; 
ces gesticulations commerciales et ces cascades de lumières artificielles; bien autre chose que le 
déploiement de cadeaux au pied du sapin coupé  pour l'occasion !  

Ne nous rendons pas tristes: que de vrais cadeaux soient de la fête et que la fête soit un vrai cadeau à 
chacun! Un cadeau entretient quelque chose de gratuit ; ni obligation, ni politesse mais ... don, grâce et 
attention !

Comme à Noël, notre Dieu est plein d’attention pour notre humanité en nous donnant un frère, son 
Fils !
En une nuit, le Verbe s'est fait chair, il a habité parmi nous ! En une nuit Dieu lui-même prend visage 
humain !
Ce sont des bergers aussi rustres étaient-ils, qui ont entendu l'invitation délicate et joyeuse de Dieu !
N'empêche: ils ont dû se demander ce qui allait leur arriver s'ils abandonnaient leur troupeau, leur 
unique bien !
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Ils ont dû craindre une nuit d'embrouille, incertaine : "Que va-t-il nous arriver, si nous nous occupons 
de Lui qui vient  de naître ?" Mais c'est une autre question qui a pris le dessus : "Que va-t-il lui 
arriver si nous ne nous préoccupons pas de Lui qui vient  de naître ?"
Alors ils se sont rapprochés en qualité de premiers voisins et du coup de premiers témoins !
Ils se sont rapprochés pour rendre visite à Marie et Joseph, à l'écart du bruit devant la mangeoire des 
animaux qui servait  de berceau à l'enfant nouveau né ! 
Cette dernière question demeure la seule question valide pour nous disciples de Jésus :
"Que va-t-il arriver si nous ne nous préoccupons pas de Lui ?"

Si nous ne lions pas notre vie à Lui, le Verbe fait chair ! Si nous n'entrons pas en action avec le Christ ?

Rappelons-nous d'un autre enfant de 3 ans, Aylan trouvé mort noyé sur une plage en septembre 
dernier devenue le symbole du drame des réfugiés.  
Aujourd'hui son père appelle le monde à ouvrir ses portes aux réfugiés syriens

« Lorsqu'une porte est ouverte, on ne se sent plus humilié »
« Nous vous demandons seulement un peu de sympathie. »
Que va-t-il arriver à la terre, terre des hommes & terre de Dieu, si nous ne prenons pas soin de la 
création qui nous est confiée, si nous ne changeons pas radicalement d’orientation ?

Que va-t-il arriver à tant d'hommes et femmes, tant de peuples si nous nous laissons envahir par la 
peur et nous enfermons dans nos frontières ?
C'est toujours l'enfant qui nous  bouscule et nous demande de  nous ouvrir  à la vie même celle portée 
par l'étranger  et  là  que de travail avons-nous encore  à réaliser !

Soyons dans la «contemplation de cette parcelle de beauté qui nous dit que l’Esprit habite le monde, 
que le Divin n’a pas déserté sa création ! » Macha Chmakoff

Que Noël soit la fête de la Vie. Même fragile la vie est belle.

Alors en ce jour, prions pour ceux qui travaillent, trouvons le moyen concret pour leur dire notre 
attention:

aux humanistes qui aiment l’homme et les humanitaires qui sont solidaires même dans la nuit de 
Noël...

aux infirmières, médecins, pompiers ... qui passent Noël à l'hôpital,

aux éducateurs qui veillent en ces temps de vacances,

aux 120.000 policiers, gendarmes et militaires mobilisés en ce Noël ! 

aux pompiers, médecins… sur les routes,

...à  tous ceux qui ce jour sont d’astreinte pour que le plus grand nombre soit en fête.

Faisons de notre vie un " Je T'aime", et que toutes nos fêtes prennent leur source en ce mystère de 
Noël !

On a beau être  au matin de Noël on entend le monde qui gronde,
comme si on devait rester dans le noir de la nuit où tant de cris et déchirures blessent la vie !

On s'abstiendra ce matin d'en dresser la liste !
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Mais nous venons de vivre, comme il y en parfois une nuit d’humanité et de tendresse;
sur un fond noir, "un Big-bang de lumière"... me disait un enfant !

Cette nuit laisse s’esquisser sur la largeur foncé du ciel, des traits d’espoir épars !

Quelques repères pour trouver le sens de notre marche, pour vouloir vivre encore !

Alors ce matin, voyons la vie frémir pour se sortir de l’ombre: discernons cette lumière pour éclairer 
nos pas.
Je le souhaite à chacun de vous, à vos familles, à vos amis.
J’ai entendu des chrétiens dire que Noël c’est bien autre chose que tous ces bruits de porte-monnaie;

ces gesticulations commerciales et ces cascades de lumières artificielles;
bien autre chose que le déploiement de cadeaux au pied du sapin coupé  pour l'occasion !  

Ne nous rendons pas tristes: que de vrais cadeaux soient de la fête et que la fête soit un vrai cadeau à 
chacun!
Un cadeau entretient quelque chose de gratuit ; ni obligation, ni politesse mais ... don, grâce et 
attention !

Comme à Noël, notre Dieu est plein d’attention pour notre humanité en nous donnant un frère, son 
Fils !
En une nuit, le Verbe s'est fait chair, il a habité parmi nous ! En une nuit Dieu lui-même prend visage 
humain !
Ce sont des bergers aussi rustres étaient-ils, qui ont entendu l'invitation délicate et joyeuse de Dieu !
N'empêche: ils ont dû se demander ce qui allait leur arriver s'ils abandonnaient leur troupeau, leur 
unique bien !

Ils ont dû craindre une nuit d'embrouille, incertaine :
"Que va-t-il nous arriver, si nous nous occupons de Lui qui vient  de naître ?"

Mais c'est une autre question qui a pris le dessus :

"Que va-t-il lui arriver si nous ne nous préoccupons pas de Lui qui vient  de naître ?"

Alors ils se sont rapprochés en qualité de premiers voisins et du coup de premiers témoins !

Ils se sont rapprochés pour rendre visite à Marie et Joseph, à l'écart du bruit devant la mangeoire des 
animaux qui servait  de berceau à l'enfant nouveau né !

Cette dernière question demeure la seule question valide pour nous disciples de Jésus :
"Que va-t-il arriver si nous ne nous préoccupons pas de Lui ?"

Si nous ne lions pas notre vie à Lui, le Verbe fait chair ! Si nous n'entrons pas en action avec le Christ ?

Rappelons-nous d'un autre enfant de 3 ans, Aylan trouvé mort noyé sur une plage en septembre 
dernier devenue le symbole du drame des réfugiés.  
Aujourd'hui son père appelle le monde à ouvrir ses portes aux réfugiés syriens

« Lorsqu'une porte est ouverte, on ne se sent plus humilié »

« Nous vous demandons seulement un peu de sympathie. »
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Que va-t-il arriver à la terre, terre des hommes & terre de Dieu, si nous ne prenons pas soin de la 
création qui nous est confiée, si nous ne changeons pas radicalement d’orientation ?

Que va-t-il arriver à tant d'hommes et femmes, tant de peuples si nous nous laissons envahir par la 
peur et nous enfermons dans nos frontières ?
C'est toujours l'enfant qui nous  bouscule et nous demande de  nous ouvrir  à la vie même celle portée 
par l'étranger  et  là  que de travail avons-nous encore  à réaliser !

Soyons dans la «contemplation de cette parcelle de beauté qui nous dit que l’Esprit habite le monde, 
que le Divin n’a pas déserté sa création ! » Macha Chmakoff

Que Noël soit la fête de la Vie. Même fragile la vie est belle.

Alors en ce jour, prions pour ceux qui travaillent, trouvons le moyen concret pour leur dire notre 
attention:

aux humanistes qui aiment l’homme et les humanitaires qui sont solidaires même dans la nuit de 
Noël...

aux infirmières, médecins, pompiers ... qui passent Noël à l'hôpital,

aux éducateurs qui veillent en ces temps de vacances,

aux 120.000 policiers, gendarmes et militaires mobilisés en ce Noël ! 

aux pompiers, médecins… sur les routes,

...à  tous ceux qui ce jour sont d’astreinte pour que le plus grand nombre soit en fête.

Faisons de notre vie un " Je T'aime", et que toutes nos fêtes prennent leur source en ce mystère de 
Noël !

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean  (Jn 1, 1-5.9-14)

 

 

Au commencement était le Verbe,
et le Verbe était auprès de Dieu,
et le Verbe était Dieu.
    Il était au commencement auprès de Dieu.
    C’est par lui que tout est venu à l’existence,
et rien de ce qui s’est fait ne s’est fait sans lui.
    En lui était la vie,
et la vie était la lumière des hommes ;
    la lumière brille dans les ténèbres,
et les ténèbres ne l’ont pas arrêtée.
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    Le Verbe était la vraie Lumière,
qui éclaire tout homme
en venant dans le monde.
    Il était dans le monde,
et le monde était venu par lui à l’existence,
mais le monde ne l’a pas reconnu.
    Il est venu chez lui,
et les siens ne l’ont pas reçu.
    Mais à tous ceux qui l’ont reçu,
il a donné de pouvoir devenir enfants de Dieu,
eux qui croient en son nom.
    Ils ne sont pas nés du sang,
ni d’une volonté charnelle,
ni d’une volonté d’homme :
ils sont nés de Dieu.
    Et le Verbe s’est fait chair,
il a habité parmi nous,
et nous avons vu sa gloire,
la gloire qu’il tient de son Père
comme Fils unique,
plein de grâce et de vérité.

 

 

Vendredi 25 Decembre 2015
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